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REQUERIMENTO Nº 172/2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Cartório de Protestos de Títulos, 

solicitando informações se o mesmo não teria que avisar o contribuinte antes de 

executar cobrança com taxa punitiva para o consumidor, nas cobranças de 

energia. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder Executivo 

Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Esta informação de faz necessária, a fim de esclarecer se o 

procedimento de cobrança está em acordo com o Código de Defesa do Consumidor, 

visto a quantidade de reclamações que chegam até mim. 

As pessoas estão preocupadíssimas quanto ao assunto. É preciso 

encontrar uma solução para que essas questões se resolvam de uma forma que seja 

bom tanto para a empresa quanto para o consumidor. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pelo Cartório de 

Notas, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 14 de outubro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 15 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de outubro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 


